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ABSTRAK 

Arlin Agustin. NIM 1908204138 “EFEKTIVITAS PELAKSANAAN 

PROGRAM KELUARGA HARAPAN DALAM UPAYA PENGENTASAN 

KEMISKINAN DITINJAU DARI PERSPEKTIF EKONOMI ISLAM (Studi 

Kasus di Desa Cipaat Kecamatan Bongas Kabupaten Indramayu). 

Penelitian ini merupakan hasil penelitian yang menggambarkan seberapa 

besar pengaruh Program Keluarga Harapan (PKH) terhadap efektivitas 

pelaksanaan PKH di Desa Cipaat Kecamatan Bongas Kabupaten Indramayu. 

Yang melatarbelakangi penulis tertarik untuk penelitian ini adalah hasil 

pengamatan awal yang penulis lakukan di Desa Cipaat, Dimana adanya PKH ini 

tetapi kemiskinan di Desa Cipaat banyak bahkan ada masyarakat miskin yang 

tidak menerima bantuan PKH. Dengan permasalahan ini penulis bertujuan ingin 

mengetahui seberapa besar efektivitas pelaksanaan PKH dalam pengentasan 

kemiskinan di Desa Cipaat kecamatan bongas Kabupaten Indramayu.  

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (Field Research) 

dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Metode penelitian ini menggunakan 

metode deskriptif analisis. Dan pengumpulan data berupa observasi, wawancara 

dan dokumentasi. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa efektivitas 

pelaksanaan Program Keluarga Harapan dilihat dari ketepatan sasaran, sosialisasi 

program, tujuan program dan pemantauan program di Desa Cipaat sudah 

terlaksana dan berjalan sesuai tujuan programnya. Dan penghambat efektivitas di 

Desa Cipaat adalah kurangnya kesediaan KPM dalam kewajiban nya, sarana dan 

prasarana yang kurang mendukung, Administrasi kependudukan serta Mental 

KPM dalam menerima kondisi sosialnya. Sedangkan PKH menurut perspektif 

ekonomi Islam di Desa Cipaat sudah sesuai dengan syariat ekonomi Islam dilihat 

dari nilai-nilai ekonomi Islam nya yaitu dari keadilan, tanggung jawab dan 

Kriteria menurut islam yang mendapat bantuan PKH. 

 

Kata Kunci : Kemiskinan, Efektivitas, Program Keluarga Harapan (PKH), Ekonomi 

Islam 
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ABSTRACT 

Arlin Agustin. NIM 1908204138 "EFFECTIVENESS OF 

IMPLEMENTING THE HOPE FAMILY PROGRAM IN POVERTY 

REDUCTION EFFORTS (Case Study in Cipaat Village, Bongas District, 

Indramayu Regency). 

This research is the result of research that describes how much influence 

the Family Hope Program (PKH) has on the effectiveness of PKH 

implementation in Cipaat Village, Bongas District, Indramayu Regency. What 

motivated the writer to be interested in this research was the results of the initial 

observations that the writer made in Cipaat Village, where there is PKH but there 

is a lot of poverty in Cipaat Village and there are even poor people who do not 

receive PKH assistance. With this problem the author aims to find out how 

effective PKH is in alleviating poverty in Cipaat Village, Bongas District, 

Indramayu Regency. 

This study uses a type of field research (Field Research) using a 

qualitative approach. This research method uses descriptive analysis method. And 

data collection in the form of observation, interviews and documentation. The 

results of this study indicate that the effectiveness of the implementation of the 

Family Hope Program seen from the accuracy of targeting, program socialization, 

program objectives and program monitoring in Cipaat Village has been 

implemented and is running according to the program objectives. And the 

obstacles to effectiveness in Cipaat Village are the lack of KPM's willingness to 

fulfill their obligations, the facilities and infrastructure that are not supportive, the 

population administration and the KPM's mentality in accepting their social 

conditions. Whereas PKH according to an Islamic economic perspective in 

Cipaat Village is in accordance with Islamic economic law, seen from its Islamic 

economic values, namely from justice, responsibility and Islamic criteria for 

those who receive PKH assistance. 

Keywords: Poverty, Effectiveness, Family Hope Program (PKH), Islamic economics 
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 خلاصة

 في الأمل عائلة تنفيذ برنامج فعالية" NIM 1908204138 .اجستين ارلين

 حالة دراسة) الإسلامي الاقتصاد منظور من عرضها يتم التي الفقر من الحد جهود

 .(Bongas ، Indramayu Regency مقاطعة ، Cipaat قرية في

 (PKH) العائلي الأمل برنامج تأثير مدى يصف الذي البحث نتيجة هو البحث هذا

اليةفع على  Bongas ، Indramayu مقاطعة ، Cipaat قرية في PKH تنفيذ 

Regency. الأولية الملاحظات نتائج هو البحث بهذا الاهتمام إلى الكاتب دفع ما 

 الفقر من الكثير هناك ولكن PKH يوجد حيث ، سيبات قرية من الكاتب قدمها التي

 هذه مع .مساعدة PKH يتلقون لا الذين الفقراء حتى وهناك Cipaat قرية في

 المهمة من التخفيف في PKH تنفيذ فعالية مدى معرفة إلى المؤلف يهدف ، المشكلة

 .Bongas ، Indramayu Regency مقاطعة ، Cipaat قرية في

 منهج باستخدام (الميداني البحث) الميداني البحث من النوع هذا استخدام في البحث

لالتحلي أسلوب البحث أسلوب يستخدم .نوعي  شكل على البيانات وجمع .الوصفي 

 برنامج تنفيذ فعالية أن إلى الدراسة هذه نتائج تشير .وتوثيق ومقابلات ملاحظات

 البرنامج وأهداف للبرنامج الاجتماعية والتنشئة الأهداف حيث من العائلي الأمل

جالبرنام لأهداف وفقاً تنفيذه ويتم تنفيذه تم قد سيبات قرية في التدريب وبرنامج . 

 للوفاء KPM استعداد عدم هي Cipaat قرية فعالية دون تحول التي والعقبات

 KPM وعقلية السكان وإدارة ، الداعمة غير التحتية والبنية والمرافق ، بالتزاماتها

 الاقتصادي للمنظور وفقاً PKH أن حين في .الاجتماعية ظروفهم قبول في

قتصادالا قانون مع يتوافق Cipaat قرية في الإسلامي  قيمه خلال من ، الإسلامي 

 الذين للإسلام وفقاً والمعايير والمسؤولية العدل من أي ، الإسلامية الاقتصادية

 .PKH مساعدة يتلقون

 

الإس الاقتصاد ، الأسري الأمل برنامج ، الفعالية ، الفقر :المفتاحية الكلمات
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